

30 Minuten Kerzenschein

HARENBERG. In der Reihe „30 Minuten Kerzenschein“ der St. Barbara-Kirchengemeinde, eine halbe Stunde ohne Hektik, ist heute, 12. Dezember, in dem nur mit Kerzen beleuchteten Gotteshaus Robert Kusiolek zu Gast. Seine Musik ist virtuos, zeitlos und ergreifend. Er versteht es, Stimmungen unmittelbar in Musik umzusetzen. Beginn ist um 18 Uhr.

Am nächsten Mittwoch, 19. Dezember, ist für dieses Jahr die letzte Veranstaltung von „30 Minuten Kerzenschein“. Ab 18 Uhr spielen Albert Wassmann und Peter Thume Glas und Saite.